



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- CONSUMIDORES
- AGRICULTURA Y PESCA
- I+D+i
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

SESIÓN INFORMATIVA SOBRE LA NOCIÓN DE AYUDA DE ESTADO

Esta sesión informativa, con ponentes de diferentes direcciones generales de la Comisión y del Comité de las Regiones, servirá para presentar los elementos principales de la Comunicación de la Comisión sobre la Noción de Ayuda de Estado. Se explicará, además, cómo la simplificación de las normas sobre ayudas de estado puede actuar como catalizador para reforzar las inversiones a nivel local y regional.

Organiza: Comité de las Regiones

Fecha: 19.09.2016

Lugar: Comité de las Regiones

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

CONVOCATORIA PROGRAMA EXPERTOS NACIONALES EN FORMACIÓN PROFESIONAL

La Comisión Europea ha convocado la 1ª edición del Programa de Expertos Nacionales en Formación Profesional que permitirá a 13 expertos realizar estancias en este organismo a partir del 1 ó 16 de marzo de 2017 y con

Los líderes del G-20 se han reunido en Hangzhou durante los días 4 y 5 de Septiembre

La edición presidida por China de la Cumbre del G-20 ha tenido como lema: "Hacia una economía global innovadora, fortalecida, interconectada e inclusiva", en la cual se han reunido los mandatarios de los países que representan un total del 90% del PIB mundial.



La onceava cumbre del G-20 que se ha celebrado en la ciudad de Hangzhou (China) ha tenido como representantes de la Unión Europea a Jean-Claude Juncker, Presidente de la Comisión Europea, y Donald Tusk, Presidente del Consejo Europeo. La próxima edición de 2017 será celebrada en Alemania.

En esta edición han estado presentes Argentina, Brasil, Canadá, China, Francia, Alemania, Italia, India, Indonesia, Japón, México, la República de Corea, Rusia, Arabia Saudí, Sudáfrica, Turquía, Reino Unido, Estados Unidos y la Unión Europea.

Los temas más destacados de las reuniones que han mantenido los líderes mundiales han estado enfocadas en la innovación como nuevo camino hacia el crecimiento económico. Se han tratado temas como las políticas a seguir, haciendo hincapié en la consecución de una gobernanza fiscal y económica más efectiva y eficiente. Muy importante para la deseada economía global innovadora que desean conseguir los representantes de los países que integran el G-20 es el desarrollo conjunto inclusivo e interconectado de las economías.

Se han puesto de manifiesto también los desafíos actuales que afectan a la económica mundial, como la incertidumbre económica respecto al Brexit. También se ha hablado de los retos geopolíticos actuales como el continuo aumento del flujo de refugiados y el terrorismo que inciden en el contexto económico actual.

Durante la cumbre, se ha destacado el momento de recuperación y progreso de la economía mundial y las nuevas fuentes de crecimiento, a pesar de que este crecimiento económico es más

una duración de entre 3 y 5 meses.

Duración: 3-5 meses

Plazo: 25.09.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

PREMIOS SOCIEDAD CIVIL 2016

El Comité Económico y Social convoca una vez más este premio que, en su edición de 2016, reconocerá iniciativas llevadas a cabo por organizaciones de la sociedad civil y/o particulares y que estén orientadas a la mejora de la vida de los migrantes y a la promoción de su integración en la sociedad.

Los premios, que suman un total de 50.000€, serán entregados el próximo 15 de diciembre. La convocatoria está abierta a organizaciones de la sociedad civil registradas oficialmente en la Unión Europea y que actúen a nivel europeo, nacional, regional o local, así como a particulares.

Plazo: 09.09.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

frágil de lo esperado. El G-20 propone la eliminación de obstáculos al libre comercio, así como la lucha contra el proteccionismo de manera conjunta, haciendo hincapié nuevamente en el crecimiento común de las economías.

Los líderes dieron por finalizada la cumbre reafirmando en el espíritu fundador del G-20, que es la reunión de las economías en igualdad de condiciones para focalizar las acciones a seguir.

CONSUMIDORES

El Cuadro de Indicadores de los Mercados de Consumo de 2016 registra una mejora parcial del funcionamiento del mercado

La Comisión Europea publicó ayer su Cuadro de Indicadores de los Mercados de Consumo de 2016, donde se recogen las calificaciones otorgadas por los consumidores de la UE a las prestaciones de 42 mercados de bienes y servicios.

Estas calificaciones evidencian que el funcionamiento de los mercados ha mejorado desde la elaboración del último Cuadro de Indicadores en 2014. Se está acelerando la tendencia favorable que viene observándose desde 2010, siendo los servicios financieros los que registran los mayores progresos. Los mercados de bienes mejor valorados por los consumidores son los de libros, revistas y periódicos, artículos recreativos (como juguetes y juegos), y grandes electrodomésticos, como los frigoríficos. En el caso de los servicios, los consumidores sitúan en los tres primeros puestos los relacionados con el ocio, desde el alojamiento vacacional hasta los servicios culturales y recreativos, así como los servicios deportivos.

A escala nacional, los responsables políticos y las partes interesadas utilizan los Cuadros de Indicadores de Consumo para evaluar el impacto de las políticas a lo largo de un periodo determinado y comparar la situación de los distintos Estados miembros. La Comisión usa las conclusiones del Cuadro de Indicadores de los Mercados de Consumo como pruebas en las que sustentar el desarrollo de sus políticas.

Los mercados funcionan mejor cuando los consumidores tienen más confianza. Por ejemplo, la escasa confianza de los consumidores en los servicios financieros estuvo en el origen de la [Directiva sobre crédito al consumo](#). Tras la entrada en vigor de esta normativa, se ha observado un aumento de la confianza en el sector. Los consumidores alegan dificultades en su relación con los mercados de las telecomunicaciones, situación que la Comisión se propone abordar en una propuesta relativa a este sector. Las recientes propuestas de [contratos digitales](#) presentadas por la Comisión pretenden aumentar la confianza de los consumidores en las compras en línea transfronterizas.

AGRICULTURA Y PESCA

Apoyo a la cooperación regional, medida europea contra la pesca ilegal en África occidental

Por primera vez, la Agencia Europea para el Control de la Pesca (AECOP) ha participado junto con la Comisión de Pesca para el África Occidental (SRFC, por sus siglas en inglés) en una operación regional marítima para el control de los buques que faenen en la zona económica exclusiva (ZEE).

Del 28 de agosto al 1 de septiembre de 2016 ha tenido lugar una campaña co-financiada por la Unión Europea contra la pesca ilegal en la costa oeste de África y que en tan sólo cuatro días ha mostrado resultados concretos en la lucha contra la pesca ilegal en África Occidental.

Bajo la coordinación del SRFC, cinco buques patrulla y unos treinta inspectores procedentes de Gambia, Senegal, Guinea Bissau y Guinea participaron en la "Operación Naco Pedro Cardoso". Unos ochenta y dos buques fueron inspeccionados y se detectaron catorce infracciones. Además se detectaron a dos buques industriales chinos practicando la pesca ilegal en Guinea, en una zona cerrada a la pesca por razones de descanso biológico.

En palabras del comisario europeo para Pesca y Asuntos Marítimos, Karmenu Vella, "La lucha contra la pesca ilegal es una prioridad política de la UE y la cooperación regional es clave para luchar contra las redes sofisticadas que hay detrás de la pesca ilegal. Es muy gratificante para la UE haber participado con África Occidental en esta operación conjunta y esperamos que ésta haya

sido la primera de muchas campañas”.

I+D+i

AirPROM consigue un gran avance en el tratamiento del asma

El [proyecto AirPROM](#), financiado por la UE ha demostrado cómo un acercamiento integrado, con técnicas de modelado por ordenador y supervisión clínica pueden acelerar el desarrollo de nuevas terapias y mejorar los métodos existentes.

El resultado de este proyecto es una nueva pastilla contra el asma que tiene la capacidad de reducir drásticamente la gravedad de los síntomas. Más de 300 millones de personas sufren de asma en el mundo, de los que un 10% tienen una enfermedad severa. Aquellos que tienen síntomas persistentes tienen posibilidades de sufrir más ataques de asma, hospitalizaciones y muerte.

En alianza con la empresa farmacéutica Novartis, el consorcio AirPROM investigó la “modificación de la enfermedad”, es decir, tratamientos o intervenciones que afectan a la fisiopatología subyacente del asma grave y tienen un resultado beneficioso en el curso de la enfermedad.

El profesor Chris Brightling, director del proyecto, afirma que “la confianza derivada de este estudio ha permitido acelerar el desarrollo clínico de esta nueva terapia con la posibilidad de crear la primera pastilla para el asma en los últimos 20 años y que estará disponible en los próximos 3 meses”.

Según este investigador, “el impacto de los modelos computacionales integrados desarrollados por AirPROM ahora se están extendiendo a otras terapias nuevas y dará lugar a la aplicación de los modelos de predicción de la medicina personalizada”.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

